

8月



小鹿地域協議会だより (令和3年8月号)

【発行】小鹿地域協議会 (電話：43-1932 / メール：oshikakyougikai@gmail.com)

お困り事相談窓口を開設していますので
お気軽にご相談ください

☎ 43-1932
(090-1012-9116)

令和3年*小鹿・三徳地域協議会合同要望

7月5日(月)、今年も小鹿・三徳地域協議会合同要望が開催されました。

当日は、三朝町役場から松浦町長、藤井和正建設水道課長、藤井紀好観光交流課長と、三徳地域協議会の代表者3名、そして、小鹿地域協議会から朝倉聡会長、吉田道明さん、馬野保さんが出席し、中部総合事務所、鳥取県庁を訪問。

中部総合事務所長、中部県土整備局長、中部環境建築局長、県土整備部長、生活環境部長と面会し、朝倉聡会長から要望書が手渡されました。



今年の要望事項は次の通りです。



1. 片柴橋の拡幅改良について

片柴橋は交差点に近く幅員が狭いため、出勤時や冬期間の積雪時には車両の通行が困難な状況にあります。特に近年の大雪の影響もあり、通行に苦慮していますので早期の拡幅改良をお願いします。

2. 名称小鹿溪及び中津集落から大規模林道間の道路拡幅について

当該区間は道路幅員が狭く、対向車が来た際には通行が困難な状況にあります。また、カーブも多く大変危険なため早期に拡幅改良をお願いします。

小鹿・三徳ふれあい運動会 小鹿地域ソフトボール大会

中止が決定

7月16日(金)、三徳センターにて、小鹿・三徳ふれあい運動会に係る代表者検討会を開催しました。

様々な思いがある中で、現状を考慮した結果、令和3年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、中止することを決定しました。

また、7月豪雨の被災により、法面が崩落した町営陸上競技場が無期限で利用できない事態となりました。

このことについて、同日体育部長、体育副部長、事務局で協議し、8月15日(日)に予定しておりました“小鹿地域ソフトボール大会”も中止することを決定しました。

誠に残念ではありますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

小鹿地域協議会・朝倉聡会長
三徳地域協議会・大坂芳郎会長 より

皆様へ

旧東小学校区として、長年連携を深めてきた小鹿・三徳両地域の、交流と親睦を深める場である“ふれあい運動会”の中止は誠に残念です。来年こそは盛大に開催できるよう願うとともに、今後も仲良く、両地域を盛り上げていきましょう!!

クリーン活動＊小鹿地区老人クラブ

7月16日(金)、小鹿地区老人クラブ24名の方々が、クリーン活動としてバンビセンター周辺の草刈りや剪定をしてくださいました。

このクリーン活動は、毎年老人クラブの活動の一つとして行われている活動です。

昨年は、耐震改修工事の関係で役員の方のみで行われましたが、今年はたくさんの方にご協力いただき、松の木やつつじの剪定、あちこちに生えた雑草の草刈り・草抜き、また、大風で飛んできたゴミなども片づけてくださいました。



暑い中、隅々まで綺麗にしてくださり、本当にありがとうございました。

三朝町地域協議会消防避難訓練

7月13日(火)バンビセンターにて、各地域協議会事務局員・三朝町役場担当者が参加し、消防避難訓練を実施しました。

今回は、バンビセンター調理室からの出火を想定して避難・通報訓練を行いました。バンビセンターには全館につながる放送設備が設置してあるため、放送設備を使用する避難誘導も行いました。

その後の反省会・講評の中では、①バンビセンターは2階建てのため、高齢者が2階にいた場合は介助が必要であること、②古い施設は設備も古くなっているため、故障に注意すること、③避難誘導をする人と、窓を閉める人の役割分担が必要であることなどを話し合い、お互いに防災意識を高められたように思います。

暑い毎日が続いていますが、炊事時や野焼きなど、火災には十分注意しましょう。



バンビセンター放送設備

→三朝町役場企画課
村上隆史課長：消火訓練

出張！ 小鹿カフェ 始めます。

コロナ禍が続き、様々な行事やイベントの中止が相次ぐ昨今。小鹿地域協議会で何か出来ることはないかと考える中で、事務局員：村岡による“小鹿カフェ”を始めたいという思いに至りました。

【カフェ】とは、“喫茶店のように人が気軽に集まれる場所”という意味がありますが、バンビセンターまでは出にくいという声があったり、コロナ禍でもあるため、当面は各集落で集まっておられる場に【出張】させていただき、お茶をしながら、色々なお話や困り事等を聞かせていただければと考えています。

そのお試し第1号として、7月26日(月)東小鹿老人会にお邪魔してきました。

東小鹿老人会は、82歳～94歳までの10名(男性1名女性9名)の会員で活動されており、その活動のひとつとして、毎週月曜日午後、公民館にてスカットボールを楽しんでおられます。

週に1回、ちょっとおしゃれをして集まり、スカットボールを楽しみ、おしゃべりやお茶を楽しみ…「皆で寄って話をして楽しいですよ」とのこと。

皆さんの何気ないお話を聞かせていただく中で、私自身勉強させていただくこともあり、貴重な時間となりました。ありがとうございました。

この小鹿カフェの方向性を模索しつつ、今後もお試し期間として、各集落にお邪魔させていただけると有難いです。(お誘いいただくのも大歓迎です！)

皆様、よろしく願いいたします!!



東小鹿老人会の皆様＊これからもお元気でいて下さいね

スカットボール

